

## **ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO ESCOLAR MUNICIPAL DE ARGANDA DEL REY, CELEBRADO EL 20 DE FEBRERO DE 2024, 18,15 (FORMATO HÍBRIDO)**

En el Colegio Malvar, Arganda del Rey (Madrid) cuando son las 18,15 horas del día anteriormente señalado, se reúnen los miembros del de la Comisión Permanente del Consejo Escolar Municipal de forma híbrida que figuran a continuación.

D. Alejandro Machado Ruíz, Concejal de Educación  
D<sup>a</sup> Macarena Giráldez Elizo, Secretaria del CEM  
D. Alejandro Rodríguez Aparicio, Técnico del Área de Educación  
D<sup>a</sup>. Mónica Manzanera Martín, representante de Directores de CEIP (online)  
D<sup>a</sup>. Begoña Belenguer Coscollar, representante de los profesores de FP  
D<sup>a</sup>. Caridad Abellan Lomas, representante de profesores de Ed. Primaria (online)  
D<sup>a</sup>. Estrella Martínez, representante de UGT (online)  
D<sup>a</sup>. Rebeca Bravo, representante AMPA de Ed. Primaria (online)  
D<sup>a</sup>. Sonia Martín Ferro, representante AMP de Ed. Secundaria  
D<sup>a</sup>. Ainhoa Herrero Villa, representante Partido Popular  
D<sup>a</sup>. Cristina de Miguel, representante del PSOE

Asisten como miembros coyunturales:

D<sup>a</sup>. Cristina Juanino, Directora del Colegio Malvar

Excusa presencia D. Javier Soto, representante de directores de centros educativos de secundaria y D. Pedro Majolero López, representante de VOX.

### **1.- Aprobación del acta anterior.**

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, procede a preguntar por la aprobación del acta de la Comisión Permanente celebrada el 19 de diciembre de 2023, aprobándose la misma por unanimidad.

### **2.- Dar cuenta de la Comisión de Trabajo celebrada anteriormente.**

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, comienza agradeciendo a D<sup>a</sup>. Cristina Juanino, Directora del Colegio Malvar, la visita realizada por las instalaciones del centro escolar.

A continuación, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, procede a dar cuenta de la Comisión de Trabajo celebrada anteriormente. Asimismo, recuerda que la idea es elaborar la Guía de forma digital con diferentes enlaces a diferentes puntos de información que contiene la misma y, al mismo tiempo, elaborar un folleto que contenga un código QR que dirija a la Guía.

Por otro lado, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, explica que en la Guía se va a incluir una adenda donde se hará mención a la aprobación de la modificación normativa que se va a llevar a cabo por el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes. Asimismo, informa que se ha propuesto la posibilidad de presentar la Guía en una feria, en la que los distintos centros de

formación profesional de Arganda del Rey presenten sus ofertas académicas, barajando distintas fechas y lugares para su realización.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, solicita que conste en acta el agradecimiento por el esfuerzo realizado por la subcomisión de trabajo en la elaboración de la Guía.

### **3.- Información sobre nuevas infraestructuras.**

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa de que ya se han iniciado las obras del nuevo instituto. No se sabe si podrá estar operativo para el próximo curso 2024/2025, pero, en cambio, sí estará operativo para el curso 2025/2026. Mientras tanto, ya ha comenzado las obras para adaptar el CEIP Rosalía de Castro como CEIPSO. En concreto, los días 22 y 23 de febrero, un equipo trabajará en mover las aulas y retirar material.

Al respecto, D<sup>a</sup>. Mónica Manzanera Martín, representante de los Directores de los Centros Educativos de Primaria, explica que todo va según lo programado y que sólo quedará pendiente hacer el traslado de las aulas, que se realizará en el mes de junio, así como la instalación del nuevo mobiliario, que llegará en el mes de septiembre, concluyendo su intervención señalando que todo está ya preparado y organizado.

### **4.- Informaciones varias.**

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa de que la escolarización extraordinaria está aproximadamente como todos los años. Así, se van reubicando a todo el alumnado que va llegando, siendo una tarea muy complicada porque cada vez llegan más menores con desconocimiento del idioma y con escolarización tardía. En este sentido señala que es una situación que se repite en todos los municipios de la zona Este de Madrid.

D<sup>a</sup>. Begoña Belenguer Coscollar, representante de Directores de FP, comenta que a los alumnos de 4<sup>o</sup> de la ESO que llegan con desfase curricular se les puede matricular en la FP básica.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, explica que, en Educación Primaria, a los alumnos recién llegados, los escolarizan en el curso que les corresponde por edad y, luego, tras varios meses, a causa del desfase curricular, se les tiene que bajar de curso, provocando bastantes dificultades a nivel organizativo.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa que ya se ha publicado el período de admisión para el curso 2024/2025, el cuál será los días 3 a 16 de abril, y el procedimiento de admisión será similar al de los años anteriores. Asimismo, señala que, en la página web del Ayuntamiento de Arganda del Rey, ya está disponible toda la información de las jornadas de puertas abiertas y la guía de los centros educativos.

Por otro lado, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa de que se abrirá el CEIP Benito Pérez Galdós durante los días 22 y 23 de febrero, habiendo 120 niños inscritos. Como novedad este año se ha ampliado la oferta para alumnos de hasta 14 años.

En otro orden de cosas, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa a los presentes que el día 1 de marzo se realizará un homenaje a los profesores jubilados del municipio, haciendo extensiva la invitación a los miembros del Consejo Escolar Municipal.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, comenta que se ha ofrecido a los centros educativos la actividad “Conoce a tu Ayuntamiento”, teniendo ésta una gran acogida.

## **5.- Ruegos y preguntas.**

D<sup>a</sup>. Sonia Martín Ferro, representante de la AMPA de Ed. Secundaria, vuelve a solicitar la presencia de la policía municipal en los centros de educación secundaria del municipio durante las horas de entrada y de salida, debido a que se generan bastantes conflictos por los coches mal estacionados. Al respecto, D<sup>a</sup>. Ainhoa Herrero, representante del PP, señala que, a las 8:30 horas de la mañana, en la puerta del IES Grande Covián, aun habiendo policías municipales, se generan varias filas de coches estacionados y se producen bastantes problemas en la circulación del tráfico. En este sentido, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa está reuniéndose con la Concejal de Seguridad para estudiar estos problemas y favorecer así entornos seguros en los centros educativos.

Siguiendo con el debate, D<sup>a</sup>. Begoña Belenguer Coscollar, representante de profesores de FP, comenta que en el IES La Poveda no afecta en absoluto que haya municipales, ya que se quedan dentro del vehículo policial. No obstante, este centro necesita presencia policial por problemas de otra índole. Al respecto, D<sup>a</sup>. Cristina de Miguel, representante del PSOE, señala que en el CEIP León Felipe los policías municipales están dirigiendo el tráfico en los distintos cruces que hay en la entrada principal del colegio.

D<sup>a</sup>. Sonia Martín Ferro, representante de la AMPA, recuerda el tema de los cambios de los cubetos de basura del IES Grande Covián.

D<sup>a</sup>. Mónica Manzanera Martín, representante de Directores de los Centros Educativos de Primaria, señala que las limpiadoras del CEIP Rosalía de Castro no limpian las estanterías de las aulas y que, en las clases de Educación Infantil, se acumula bastante polvo. En este sentido, aclara que no se trata de realizar una limpieza diaria pero que hay que realizarse en el tiempo de forma puntual. Al respecto, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, toma nota de la propuesta para buscar una solución y, asimismo, comenta que ya se está probando la aplicación que se ha elaborado para el mantenimiento de los centros educativos.

Aprovecha su turno de palabra D<sup>a</sup>. Estrella Martínez, representante de UGT, para presentarse a los miembros de la Comisión Permanente y señala que sustituirá, junto con otro compañero, a la persona titular.

D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, informa que muy pronto se convocará a las AMPAS a una reunión con el fin de organizar la celebración del Motín de Arganda, animando a la participación.

D<sup>a</sup>. Cristina de Miguel, representante del PSOE, pregunta por las obras de las pistas del CEIP León Felipe. Al respecto, D. Alejandro Machado Ruiz, Concejal de Educación, contesta que ya se ha concedido la licencia de obra para que se empiecen con los trámites de adjudicación, con carácter urgente. Asimismo, aclara que se trata de un tema que ha costado mucho resolver pero que ya se está avanzando en el mismo.

Sin más asuntos, la sesión finaliza a las 19:15 horas del día anteriormente señalado.